

# Bhabinkamtibmas Polsek Conggeang Polres Sumedang Lakukan Patroli Malam Hari dan Amankan Malam Takbiran Idul Adha 1445 H

Sumedang - [SUMEDANG.INFORMAN.ID](https://SUMEDANG.INFORMAN.ID)

Jun 18, 2024 - 00:05



Sumedang, 17 Juni 2024 – Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban pada malam takbiran Idul Adha 1445 H, Bhabinkamtibmas Polsek Conggeang Polres Sumedang, Bripka Bentang dan Bripka Dadan, melaksanakan patroli malam di wilayah hukum Polsek Conggeang. Kegiatan ini dilaksanakan berdasarkan petunjuk serta arahan dari Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi

Harsono, S.I.K., M.Hum., Wakapolres KOMPOL Meilawaty, SH, SIK, MM., dan Kapolsek Conggeang, AKP Suratman, S.Sos.

Patroli malam yang dilakukan oleh Bripka Bentang dan Bripka Dadan bertujuan untuk mengamankan pelaksanaan malam takbiran, mencegah gangguan kamtibmas, dan memastikan bahwa masyarakat dapat merayakan malam takbiran dengan aman dan nyaman. Patroli ini juga mencakup pemantauan sejumlah titik rawan di wilayah Conggeang untuk mencegah tindakan kriminal dan kerumunan yang tidak terkendali.

"Patroli malam ini kami lakukan untuk memastikan situasi tetap kondusif, sehingga masyarakat bisa merayakan malam takbiran dengan tenang," ujar Bripka Bentang. "Kami juga mengingatkan masyarakat untuk mematuhi protokol kesehatan selama berkumpul merayakan malam takbiran," tambah Bripka Dadan.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya Polres Sumedang dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat selama perayaan Hari Raya Idul Adha," ungkapnya.

Wakapolres KOMPOL Meilawaty mengapresiasi dedikasi anggota Polsek Conggeang dalam melaksanakan patroli malam. "Dengan adanya patroli ini, kami berharap dapat mencegah terjadinya gangguan keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang merayakan malam takbiran," jelasnya.

Kapolsek Conggeang, AKP Suratman, juga mengapresiasi kerja keras Bripka Bentang dan Bripka Dadan dalam menjalankan tugas patroli malam. "Patroli ini sangat penting untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif selama malam takbiran. Kami berharap masyarakat dapat merayakan dengan aman dan damai," tuturnya.

Pelaksanaan patroli malam oleh Bhabinkamtibmas Polsek Conggeang berjalan dengan lancar, dan masyarakat memberikan apresiasi atas kehadiran dan pengamanan dari petugas kepolisian. Tidak hanya itu, patroli ini juga berhasil menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah-tengah masyarakat yang merayakan malam takbiran.

Kegiatan patroli malam dan pengamanan malam takbiran ini diharapkan dapat terus dilaksanakan pada setiap perayaan keagamaan, sebagai bagian dari komitmen Polres Sumedang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.